



www.inovageo.com

Уважаемые заказчики!

Сообщаю Вам, что с 31 марта 2021 года компания INOVA Systems Corp. прекратила свое сотрудничество с ООО «Экспорт Групп» в России и xPort Group Inc. в США.

Начиная с 01 апреля 2021 года компания EOS Eurasia Oil Services F.Z.C в лице г-на Жана Жанюара, Генерального директора и Соучредителя компании, получила эксклюзивное право от INOVA представлять компанию напрямую или через ее стопроцентную дочернюю компанию ООО «Mitcham Seismic Eurasia», поставлять оборудование, комплектующие, запасные части и оказывать полный спектр услуг по аренде, ремонту и обслуживанию геофизического оборудования производства компании INOVA Systems Corp./INOVA Geophysical Inc.

Компания EOS Eurasia Oil Services F.Z.C была основана в 2012 году в ОАЭ и имеет дочернее предприятие в Уфе (РФ) и филиал в Москве. Основным направлением деятельности EOS Eurasia Oil Services F.Z.C является оказание услуг по управлению, а также аренда и поставка геофизического оборудования.

Установление этих новых партнерских отношений является гарантией того, что Вы сможете получить максимальный уровень клиентской поддержки, возможность получения оборудования на месте и расширенные возможности местного технического обслуживания.

Вы можете использовать заключенные ранее контракты для запроса информации, либо через компанию INOVA Geophysical Inc., либо через EOS Eurasia Oil Services F.Z.C.

Для контактов вы можете использовать следующие адреса электронной почты EOS Eurasia Oil Services F.Z.C:

Искренне Ваш,

Кэри Могдан,
Генеральный директор
INOVA Geophysical Inc.

Dear Customers,

I would like to inform you that effective March 31, 2021, INOVA Systems Corp. has terminated its partnership with xPort Group LLC in Russia and xPort Group Inc. in USA.

Commencing April 1st, 2021, EOS Eurasia Oil Services F.Z.C, represented by Mr. Jean Januard, the CEO and Co-Founder of the company, has been granted the exclusive right from INOVA to represent the company directly or through its wholly-owned subsidiary Mitcham Seismic Eurasia LLC, to supply the equipment, components, spare parts and provide a full range of services for the lease, repair and maintenance of geophysical equipment manufactured by INOVA Systems Corp./INOVA Geophysical Inc.

EOS Eurasia Oil Services F.Z.C was founded in 2012 in the UAE and has a subsidiary in Ufa (RF) and a branch in Moscow. The main focus of EOS Eurasia Oil Services F.Z.C is the provision of management services as well as lease and supply of geophysical equipment.

Establishing these new partnerships ensures that you receive the highest level of customer support, local equipment availability and enhanced local technical support.

Please, use previously concluded contacts to request information, either through INOVA Geophysical Inc., or through EOS Eurasia Oil Services F.Z.C.

Please, use the below email addresses to contact EOS Eurasia Oil Services F.Z.C.:

Best Regards,

Carey Mogdan,
CEO
INOVA Geophysical Inc.